

La sexologue cubaine Mariela Castro prend la parole au parlement uruguayen



La Havane, 29 mai (RHC)- La sexologue et députée cubaine Mariela Castro a parlé sur l'éducation sexuelle dans notre pays devant des experts et des autorités au siège du parlement uruguayen.

Mariela Castro a été accueillie par le président de la Chambre de Députés, Anibal Pereyra qui l'a remerciée de sa visite et de ses apports scientifiques.

La directrice du CENESEX, le Centre National d'Éducation Sexuelle a abordé le sujet « L'Éducation Intégrale de la sexualité comme politique sociale de l'État cubain et elle a échangé des expériences avec les experts uruguayens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24420-la-sexologue-cubaine-mariela-castro-prend-la-parole-au-parlement-uruguayen>



Radio Habana Cuba